

TSV Thiede und TC Blau Weiß wagen Sport-Neustart

Salzgitter. Seit vergangenem Mittwoch darf unter strikten Vorgaben wieder Freiluftsport betrieben werden. Die Tennisspieler des TC Blau Weiß Salzgitter und die Kampfkünstler des TSV Thiede haben die Chance für ein erstes Training genutzt.

Beim **TC Blau Weiß** sind die Regeln klar definiert: Nur zwei Spieler dürfen gleichzeitig auf einem Platz spielen unter Einhaltung eines Abstands von zwei Metern Abstand zu anderen Personen, duschen fällt flach. Namen und Kontaktadressen müssen notiert werden – mit Einweghandschuhen.

Trotz der Einschränkungen sagt Spitzenspielerinnen Angelika Wette: „Ich freue mich sehr, dass es endlich wieder losgeht.“ Katharina Rucinski habe seit ihrem Karrierestart vor zehn Jahren noch nie so lange keinen Schläger in der Hand gehabt. Der 13-jährige Lasse Klauenberg spielt die Bälle, die ihm die Ballmaschine zuspielt, zurück. Mit einer Röhre werden die Bälle aufgenommen und gelangen ohne Handberührung in die Maschine.

Beim **TSV Thiede** hat die Abteilung Koreanische Kampfkunst einen erfolgreichen Trainingstestlauf auf der Bogensportanlage absolviert. Ziel war es zu erkennen, wie Aktive und Übungsleiter mit den vielen Einschränkungen zurecht kommen. Nach der Probe startet am heutigen Montag ein Trainingsprogramm mit speziellen Corona-Zeiten. Infos gibt es unter www.tsv-thiede.de.